
 

 

 

 

 

 

 今回はこれまでの学校での取組を子どもや保護者、教員による学校評価アンケートをもとに

振り返り、今後の取組方針について委員の皆様に説明しました。委員の皆様からいただきました

ご意見をもとに、保護者や地域の皆様と連携し

ながら、学校教育の充実を図るとともに、「ふ

るさと小郡」が大好きな南っ子を育てていきた

いと思います。なお、学校評価アンケートの結

果につきましては、先般配付しておりますの

で、ご覧ください。 
 

その後、委員の皆様と教職員とで、学校の課

題「学校の環境整備」について、３班に分かれ

て話し合い、学校の課題について、知恵を出し

合いました。主な意見は次のとおりです。 
 

【テーマ】環境整備について 

（除草作業・側溝の土除去・運動場への駐車後の運動場整備及び道路清掃） 

 

【１ 班】 

 ・力を借りる。予算が必要。 

 ・持続できることが大切。 

 ・子どもが取り組んでいく部分も必要。 

【２ 班】 

 ・地域の方の協力が必要。 

 ・子どもの力でできる部分と、大人ができる部分に分ける。 

 ・運動場の状態が悪い。水はけが悪くカチコチ。 

・３０周年事業でＰＴＡが土の入れ替えを考えている。 

【３ 班】 

 ・１０月のＰＴＡの奉仕作業に地域の力をプラスしてはどうか。 

 ・学校の運動場には車を入れない。アスファルト部分だけの駐車にする。 
 

 いただいたご意見をもとに、今後課題への対応策を検討していきたいと思います。 
 

 

 

学校では教員の授業力向上のために、年間通じて校内研修に取り組んでいます。 

 本年度は特別な教科「道徳」の研修に取り組んでおり、２年生の 

授業を地域や保護者の皆様にも見ていただきました。その後、授業 

の感想をいただくとともに、グループ協議にも加わっていただき、 

教員と一緒に授業について検討しました。 

ご多用の中、ご参加いただきありがとうございました。地域や保 

護者の皆様からいただきました貴重なご意見をこれからの授業づく 

りにしっかりと生かしてまいりたいと思います。 

 

南小コミスク通信⑨ 
令和２年１１月１８日 

山口市立小郡南小学校 

～大好き小郡！ふるさと小郡を 子どもに！～ 

第２回学校運営協議会を開催しました！ 

校内研修に学校運営協議会委員やＰＴＡ役員の皆さんが参加！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５年家庭科「ナップザックづくり」 
 

 ５名の地域の方が、講師として、５年生の家庭科「ナップザック 

づくり」を支援してくださいました。 

 最初、子どもたちはミシンを使うことに戸惑っている様子でした。 

子どもたちは、講師が見守ってくださっている中でミシンを使って 

いきました。 

 講師の皆様の熱心なご指導のおかげで 

一人ひとりがミシンを使うことができる 

ようになり、納得のいくナップザックを 

仕上げることができました。 

 ありがとうございました。 

南小ホームページ 

益田さん（地域学校協働活動推進員）の思い 

講師の一人が、「○○さん、このミシンの使い方はこれでいいの？」

と別の講師に質問している姿を見て、子どもたちは「大人もあんな風に

聞いているから、僕たちもわからないときは聞いてもいいんだ」という

気持ちになったようです。 

 子どもたちと、地域・保護者をつなぐこの仕事を通じて、子どもたち

に大人の後姿を見せることが、今必要なことだと感じています。 

 

上利さん（少年安全サポーター）の思い 

子どもたちの安心・安全を第一に考え、各地域でこのような不審者対応の訓

練をしています。不審者からの声かけ事案等がありましたら、保護者の方から

の早い通報（１１０番）が不審者確保につながり、犯罪の未然防止につながり

ます。ご協力をお願いします。 

警察と連携しての「不審者対応避難訓練」 
 

 本校は新山口駅に近く、毎年、不審者による声かけ 

事案等が起こっています。これまで教職員向けの不審 

者対応訓練は実施してきていましたが、子どもたちが 

自分の命を自分で守る教育は大切であると考え、子ど 

もたちも一緒に行う訓練を実施することにしました。 

 少年安全サポーターの皆さんにもご協力いただき、 

専門的な立場からご指導いただきました。 


